

Pressemeldung

„Rundgang“ der Kunstakademie Stuttgart vom 24. bis 26. Juli 2015

Los!, Komm!, Jetzt! und *Stopp!* lauten die Parolen, die die Studierenden der Staatlichen Akademie der Bildenden Künste Stuttgart zum diesjährigen Rundgang vom 24. bis 26. Juli 2015 auf den Campus Weißenhof ausrufen. Traditionell zum Ende des Sommersemesters öffnet die Akademie wieder die Türen zu ihren Ateliers und Ausstellungsräumen, um ein breites Spektrum junger Kunst aller Gattungen und Ausdrucksformen sowie aktuelle Arbeiten und neuste Projekte zu präsentieren und einen Blick hinter die Kulissen zu gewähren. Nicht nur in den Ateliers des traditionsreichen Altbaus der Akademie, sondern auch in den Klassenräumen der beiden Neubauten und im Außenbereich des Campus werden die unterschiedlichsten künstlerischen Ansätze der rund 850 Studierenden aus den Studiengängen Bildende Kunst und Künstlerisches Lehramt, Architektur, Industrial Design, Kommunikations- und Textildesign sowie Kunstwissenschaften-Restaurierung für Kunstinteressierte und Neugierige zur Schau gestellt.

Der Rundgang verbindet Ausstellungen, Performances, Aktionen, künstlerische Experimente sowie Seminarprojekte zu einem dreitägigen Festival der freien und angewandten Künste, das zugleich der Höhepunkt des Jahres für die Studierenden, Lehrenden, die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie für die Besucherinnen und Besucher ist. Offiziell eröffnet wird der Rundgang am Freitag, 24. Juli 2015, 19 Uhr durch Petra von Olschowski, die Rektorin der Akademie. Das Grußwort spricht Fritz Kuhn, Oberbürgermeister der Stadt Stuttgart. Die Lounge mit Musik im Foyer des Neubaus 2 lädt ab 23 Uhr zum gemütlichen Ausklang des Eröffnungstages ein. Neben thematischen Führungen durch die Studiengänge und anderen Aktionen stehen ebenso Preisverleihungen wie die Vergabe des Akademie- und des DAAD-Preises durch die Rektorin auf dem Programm (24.07.). Am Tag des Freundeskreises der Akademie, am Sonntag, 26. Juli 2015, werden der Erwin-Heinle-Preis sowie der Herta-Maria-Witzemann-Preis 2015 verliehen.

Parallel zum Rundgang ist die Ausstellung der Diplom- und Masterarbeiten in den Studiengängen Architektur, Industrial Design, Kommunikations- und Textildesign in den beiden Neubauten der Akademie zu sehen. Die Abschlussarbeiten des Diploms Bildende Kunst werden darüber hinaus bis zum 31. Juli 2015 in der Galerie im „Kunstbezirk“ im Gustav-Siegle-Haus am Leonhardsplatz 28 gezeigt (Öffnungszeiten: Dienstag bis Samstag von 15 bis 19 Uhr).

Die Ausstellungsräume sind am Freitag von 13 bis 23 Uhr, am Samstag und Sonntag von jeweils 12 bis 20 Uhr geöffnet. Fragen rund um das Veranstaltungsprogramm werden am Infostand im Foyer des Neubaus 2 beantwortet. Dort findet man unter anderem auch die Stoffbeutel mit dem Rundgangs-Design, das „Spiel ohne Grenzen“ und auch die bunten Papphocker, die zum Verkauf angeboten werden. Weitere Informationen zum Rundgang finden Sie unter www.rundgang.abk-stuttgart.de, www.facebook.com/kunstakademiestuttgart.

Eine Veranstaltung mit freundlicher Unterstützung der SV Sparkassenversicherung, der Sto AG und dem Verein der Freunde der Akademie Stuttgart e.V.

Das Programm auf einen Blick

Rundgang 2015

24.07.–26.07.

Staatliche Akademie der Bildenden Künste Stuttgart
Am Weißenhof 1, 70191 Stuttgart
www.abk-stuttgart.de
www.rundgang.abk-stuttgart.de

Öffnungszeiten der Ausstellung

Fr, 24.07. 13–23 Uhr
Sa, 25.07. 12–20 Uhr
So, 26.07. 12–20 Uhr

Freitag, 24.07.

19 Uhr Eröffnung des Rundgangs durch Petra von Olschowski, Rektorin der Kunstakademie
Grußwort: Fritz Kuhn, Oberbürgermeister der Stadt Stuttgart
Verleihung des DAAD-Preises und der Akademiepreise (gefördert von der SV Sparkassenversicherung)
(Neubau 2, Vortragssaal, bei gutem Wetter auf dem Campus)
ab 23 Uhr Lounge und Musik (Neubau 2, Vortragssaal)

Samstag, 25.07. & Sonntag, 26.07.

Führungen durch die Studiengänge

13 Uhr Textildesign
14 Uhr Kommunikationsdesign
15 Uhr Architektur
16 Uhr Restaurierung
17 Uhr Industrial Design
18 Uhr Bildende Kunst / Künstlerisches Lehramt
Treffpunkt: Neubau 2, Infostand

Sonntag, 26.07.

12 Uhr Die Freunde der Akademie Stuttgart e.V. stellen sich vor (Neubau 2, Foyer)
17 Uhr Verleihung des Erwin-Heinle-Preises 2015 und des Herta-Maria-Witzemann-Preises 2015
im Rahmen eines Podiumsgesprächs mit den Auslobern Dipl.-Ing. Thomas Heinle,
Mag. Martin Wachter und den Preisträgerinnen und Preisträgern
Moderation: Petra von Olschowski und Oliver Krimmel (Neubau 2, Vortragssaal)

Ausstellungen der Diplom- und Masterarbeiten

Architektur, Industrial Design, Kommunikations- und Textildesign
Staatliche Akademie der Bildenden Künste Stuttgart
Neubau 1, Neubau 2
Laufzeit: 23.07.–26.07.
Öffnungszeiten: Do, Sa, So 12–20 Uhr, Fr 13–23 Uhr

Ausstellungen der Diplomarbeiten „Bildende Kunst“

Kunstbezirk / Galerie im Gustav-Siegle-Haus
Leonhardsplatz 28, 70182 Stuttgart
Laufzeit: 18.07.–31.07.
Öffnungszeiten: Di–Sa 15–19 Uhr